



Herrnhuter Sozietät Bern

Mittwoch, 29. Juni 2022, 19,30 Uhr



Kirche
im Haus der Religionen

Die Geschichte, die 1979 zur Entstehung des Kantons Jura führte, war eine bewegte. Der Wiener Kongress 1814/15 schlug das Gebiet des heutigen Kantons Jura, des Berner Juras und des Laufentals dem Kanton Bern zu. Damals ahnte kaum jemand, dass damit ein jahrzehntelanger Konflikt losgetreten wurde, der bis heute aktuell ist.

Der ausgewiesene Jurakenner Christian Moser hat im Jahr 2020 die erste umfassende deutschsprachige Darstellung des Jurakonflikts vorgelegt und wird sie an diesem Abend präsentieren. Er hat lange Jahre für verschiedene Zeitungen und für die Nachrichten des Schweizer Radios DRS/SRF gearbeitet. Im Anschluss an seinen Vortrag besteht die Möglichkeit zur Diskussion. Der Abend ist ein Beitrag des Vereins „Kirche im Haus der Religionen“ gemeinsam mit der Herrnhuter Sozietät Bern zum Jahresthema „Asymmetrie: Fluch oder Segen?“ und schliesst dieses ab.